

# UNA CONVERSACIÓN SOBRE LA PAZ MUNDIAL:



- Maya :** Si no aprendemos a gestionar el conflicto de manera no violenta, me temo que los humanos se extinguirán.
- Raúl :** (asintiendo) Parece muy probable. La mayoría de los países piensan egoístamente y sólo en su propio interés en lugar de cooperar entre sí.
- Tara :** ¿Quizás alguna inteligencia artificial (1) ética debería controlar el mundo? Los humanos son demasiado peligrosos para controlar el mundo. Desde mi perspectiva, los humanos deberían ser colocados en algún tipo de 'espacio controlado de pruebas' para evitar que dañen la Tierra.
- José :** (sorbiendo un poco de té frío) Viendo las tendencias actuales, tiene cierto sentido. (bebiendo té frío) Tiene sentido. Sería un milagro si sobrevivimos al próximo siglo sin una guerra nuclear a gran escala.

- T Newfields (Trad. Druida)

Comen.: 2002 Nagoya ☆ Acab.: 2024 Yokohama